

Die unerwartete Nachricht vom Tod von

Daniel Freytag

berührt uns zutiefst. Wir müssen von einem engagierten und umsichtigen Stiftungsratsmitglied Abschied nehmen. Nach jahrelanger Zugehörigkeit hinterlässt er nicht nur in seinem Werk, sondern auch in unseren Herzen eine grosse Lücke.

Wir sind dankbar für die zusammen verbrachte Zeit und behalten Daniel in guter Erinnerung. Seiner Familie wünschen wir in diesen schweren Tagen viel Kraft, Mut und Zuversicht.

Adliswil, im Mai 2019

Pensionskasse der Stadt Adliswil
Stiftungsrat und Geschäftsleitung

